

*Mon ennemi est la droite  
récalcitrante, déclare le président  
argentin*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 4 avril, (RHC)- Mon ennemi est la droite récalcitrante, a assuré le président argentin, Alberto Fernandez, dans des déclarations à la chaîne Youtube El Método, reproduites par le journal Página 12.

Faisant allusion aux élections d'octobre prochain en Argentine, le président Fernandez a souligné l'importance de respecter la volonté du peuple et il a assuré que le candidat du Front de Tous (FdT) sera défini lors des élections primaires, ouvertes, simultanées et obligatoires, prévues pour le mois d'août.

Alberto Fernández a estimé qu'un renouveau du péronisme était nécessaire et affirmé qu'au-delà des divergences internes, l'objectif de son alliance était de gagner et d'empêcher le retour de l'opposition au pouvoir.

Toute la discussion sur ma possible réélection est une question secondaire. Il est encore temps. Il y a des acteurs qui peuvent apparaître sur la scène et être candidats, a-t-il déclaré.

D'autre part, il a dénoncé la persécution judiciaire de la vice-présidente Cristina Fernández et il s'est indigné de la condamnation d'une personne innocente.

Le 6 décembre 2022, le Tribunal oral fédéral 2 a condamné la vice-présidente à six ans de prison et à l'interdiction perpétuelle d'exercer une fonction publique pour des irrégularités présumées dans l'attribution de 51 travaux entre 2003 et 2015, faits qu'elle a rejetés et niés pendant trois ans d'audience.

Elle a dénoncé l'existence d'une mafia, d'un État parallèle et d'un parti judiciaire qui ne tolère pas que l'on fasse le contraire de ce qu'il dit, et qui gouverne et décide en dehors de tous les niveaux de gouvernement.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/318664-mon-ennemi-est-la-droite-recalcitrante-declare-le-president-argentin>



**Radio Habana Cuba**